



RINGKASAN

ZAFIRAH TSAMARAH TUQA. Penyusunan Laporan Keuangan pada PT.ZZZ oleh KJA Hamonangan Sianipar. *Preparation of PT. ZZZ Financial Statement by KJA Hamonangan Sianipar*. Dibimbing oleh AULIA HIDAYATI

Siklus keuangan menjadi siklus penting terkait dengan pengembangan bisnis. Pengelolaan keuangan didalam perusahaan menyangkut biaya-biaya yang keluar selama aktivitas bisnis sehingga, diperlukan pengelolaan keuangan yang baik. Bentuk output dari siklus keuangan ialah laporan keuangan. Adanya laporan keuangan digunakan manajemen sebagai pedoman untuk pengambilan keputusan. Selain itu, pihak *eksternal* perusahaan menilai kinerja perusahaan berdasarkan laporan keuangan tersebut. Kenyataannya, tidak semua perusahaan baik dalam penyusunan laporan keuangan karena sumberdaya manusia yang kurang mumpuni. Akhirnya, hadir suatu jasa akuntansi yang membantu perusahaan dalam poses penyusunan laporan keuangan. Alasan lain disamping kualitas sumberdaya manusia, perusahaan lebih memilih menggunakan jasa akuntansi karena untuk menekan biaya yang keluar dibanding menggunakan pelatihan karyawan.

Tujuan penulisan tugas akhir ini menguraikan bagaimana cara kantor jasa akuntan dalam melakukan praktik jasa yang diberikan kepada klien berdasarkan tahapan rencana kerja, cara penyusunan laporan keuangan yang sesuai PSAK, serta cara yang dilakukan untuk penyampaian laporan keuangan. Metode yang digunakan selama proses penyusunan tugas akhir yaitu melalaui studi kepustakaan dan dokumentasi.

Rencana kerja dari KJA yaitu melalui proses pra perikatan dimana memiliki tujuan etika bisnis, batasan yang dapat diberikan dan sebagai pemahaman terhadap bentuk perusahaan klien. PT. ZZZ sebagai klien dari KJA Hamonangan Sianipar bergerak dibidang jasa pengeboran dan konsultan geologi. Setelah adanya pemahaman atas bentuk perikatan yang diinginkan, KJA menyusun perencanaan berupa jadwal, *fee*, hingga tim yang diperlukan selama proses praktik.

Penyusunan laporan keuangan klien harus didukung atas dokumen bukti dan dasar kebijakan yang ada. Salah satu hal mendasar dari penyusunan laporan keuangan yaitu *chart of account* yang berfungsi sebagai pedoman untuk bentuk transaksi keuangan. Kemudian pengakuan pendapatan dan piutang yang terjadi selama proses usaha PT. ZZZ, adanya pengakuan beban yang keluar, serta pengakuan atas utang usaha.

Penyesuaian atas laporan keuangan dilakukan dengan adanya pertemuan antara klien dan pihak KJA berdasarkan temuan faktual. Hal ini ditujukan untuk mengurangi kesalahpahaman antara klien dan pihak KJA, sebelum laporan keuangan disampaikan secara final.

Kata kunci : akuntansi, kantor jasa akuntan, laporan keuangan